
「金田峰生ツイッターより」 
６月１９日 朝、姫路の龍門寺に河野太通老師をお訪

ねしました。20分程お話をさせて頂き、「頑張って下

さいよ」と激励のお言葉を頂きました。 

６月２０日 上郡町でのダム建設について、かつてそ

の計画が過大で進捗が遅れ、かえって住民を危険にさ

らしていると指摘し見直しさせたこと、今、問題の産

廃施設をめぐっても調査に来たこともお話しました。 

６月２０日 上郡町から太子町へ。いつもの場所の風

景が少し変わっていました。花屋さんが不動産屋さん

に変わっていたり、いつも開いていたお店がコロナで

今日まで休業だったり。偶然、服部千秋町長とお会い

できました。「音が聞こえたので」と来てくださった

とのこと。ありがとうございました。 

６月２０日 姫路駅前で街頭宣伝。参院選の時、「戦

争はなぜ起こるのか」と質問してくれた当時小学生

だったＭ君が高校生になって、環境問題に取り組んで

いると資料を届けてくれました。 

６月２０日 姫路市内で街頭演説。県立病院と新日鉄

記念病院の統廃合。中播磨全体で病床削減が計画され

ています。西部地域の救急医療体制が心配です 

６月２０日 昨日の青年会議所主催討論会で、コロナ

対策と経済対策はどちらを優先するかという問いがあ

り、私を含め3人は明確に、早期にコロナを封じ込める

ことが経済対策に繋がるとの見解を示しました。ちな

みに私は、持続化給付金の再支給、協力金の早期支

給、休業補償金支給が必要だと思っています。 

６月２０日 この間時折、「大阪とどう付き合うか」

という質問を頂くのですが、大阪とも、京都とも、鳥

取や岡山とも良いお付き合いができればと思います。

万博自体は否定しませんが、大阪はカ

ジノ誘致をセットで考えています。重

大な有害性をもつカジノを経済の起爆

剤にするのは断固反対です。 
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ＨＰ「兵庫・憲法県政の会」（金田峰生ランディングページ） 

１９日ＪＲ伊丹駅 告示まで１１回の宣伝 

１９日 垂水区舞子駅 

「リーフを受け取り、熱心に読む人も」 

【お願い】団体・地域の取り組みをメール・Ｆ

ＡＸで送って下さい。金田峰生さんがお伺いした

集会などの写真もお寄せ頂くようお願いします。 

県政変えて地域要求実現を（淡路の会） 
淡路の会は１９日、知事選挙勝利に向けた

集会を開催。パソナへの土地売却問題や県営

住宅の状況、コロナ対策で県へ４度の申し入

れを行ったこと、公共交通の問題など、県政

を変えないと地域の問題が改善されない、金

田さんを必ず知事にするため奮闘しようと決

意を固めあいました。  
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